
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

22.11.2021

Anwesend 14 Personen, Sitzungsleitung und Protokoll

Beginn 18:19

Ende 21:23

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Sitzung
wurde fertiggestellt und angenommen.

1 Post und E-Mails
1.1 Aushilfelehrkräfte für eine Realschule

Die Email soll an Gaf-jobs@ weitergeleitet werden.

1.2 Frage nach Informatik chats

Ein Gafikon kümmert sich darum. Wir können niemanden selbst hinzufügen.

1.3 Masterarbeit in Astro

Wir könnnen das zugeschickte Plakat ans schwarze Brett hängen.

1.4 sprenger Studienführer Physik

Im Physik-Aktive-Treffen wird das besprochen.

1.5 VHS Informatikkurse

Wir reagieren darauf nicht, da die LMU kostenlose Kurse anbietet.

1.6 Kaputte Altklausuren

Das meiste wurde von einem GAFikon bereits behoben. Es soll nicht weiter beantwortet werden.

2 Alte ToDo
2 nach Pandemie: um Knopf am Gumbelküchen-Herd kümmern

2 Mail-Moderations-Sitzung im Juli

2 neue Plone-Version für GAF-Homepage anschauen

2 Koordination des Weihnachtssbeschenkung

2 E-Mail schreiben, damit die GAF auf der Informatikwebseite aktualisiert wird und im LSF steht, dass die
Anmeldung in Uni2work stattfindet

V Bei einem GAFikon nachfragen, ob sie wieder eine Weihnachtskarte zeichnen möchte
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2 Mail an den Lenkungsausschuss Gesundheit anschreiben bzgl. Einlasskontrollen

2 Auf fs.lmu.de gendern

2 Infotafel zum Namensgeber des Gumbels und der Fachschaftsgeschichte erstellen

2 nach Pandemie: um Hussen des Alumni-Vereins kümmern

V How to Anträge Erklärung

2 nach Pandemie: Nach Sofabezügen umschauen

2 nach Pandemie: neue Scharniere für GAF-Schranktür

2 Angegebene Personen fragen ob sie die Addressen für gaf-intern@ sammeln wollen

2 Besetzung Gaf-Büro Mail

2 Testfax an die GAF verschicken

2 nach Pandemie: Papierspender für Gumbelküche recherchieren bzw. planen

2 nach Pandemie: Visitenkarten überarbeiten und Finanzantrag stellen

2 Die Technik ausprobieren für eine hybride Gaf-Sitzung

2 Semesterstart-Rundmail verfassen und verschicken, wenn die Erstis auf den Listen stehen

2 Leute anschreiben um ein Mister X Spiel zu organisieren

2 Gaf-Gruppenfoto erstellen

2 nach Pandemie: KVR-Regeln finden und lesen (wg. Feuerlöschern o.ä.)

2 nach Pandemie: Löschdecke und evtl. Feuerlöscher recherchieren

2 Bis zum Ende der Pandemie in allen öffentlichen Bereichen im Mathebau Maske tragen
Bis: Ende der Pandemie

3 Berichte
3.1 AKs

AK Feste:

• Die Ideen der letzten Sitzung können wegen hoher Inzidenzen nicht umgesetzt werden

• Die Planung der Weihnachtsfeier startet. Sie wird online stattfinden

• Die Planung der Langen Nacht schreitet voran

• Letzten Donnerstag hat ein Spieleabend stattgefunden

AK GAF-Services:

• Der neue Klostein hängt auf den Toiletten aus. Auf der Webseite wird er bald hochgeladen

• Ein GAFikon will eine einführung in den Sogo-Kalendar für Interessierte anbieten

• Die Semesterstartmail bzw. Newsletter ist in Arbeit

AK LuST:

• Ein Lehrpreis für Mathe und Informatik ist in Planung. Es wird nach Namen gesucht.

• Es wurde Kontakt mit der Bibliothek aufgenommen um z.B. Zweistundenslots anzubieten.
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• Das Treffen mit dem Studiendekan der Physik wurde vorbereitet

• Es wurde einer E-Mail an die drei Dekanate wegen Präsenz-Online-Wechsel Problemen verschickt. Es wurde
geraten auf Hybrid umzustellen, solange es noch möglich ist.

AK O-Phase:

• Das erste halbe Jahr ist für die Planung vorgesehen

• Das zweite halbe Jahr ist für die Umsetzung vorgesehen

• Es wurde ein neues Dokumentationskonzept vorgestellt

AK Root:

• Die Schnuppersitzung hat mit acht Erstis stattgefunden

• In den Arbeitssitzungen letzte Wochen waren noch 2-3 da

• Pretix und sogo funktionieren wieder

• Als nächtes soll BBB, Git und das Mediawiki neu aufgesetzt werden

• Es wurden Finanzanträge für die Stuve vorbereitet

• Der vermisste USV-Akku ist endlich da. Er wurde noch nicht verschickt, deshalb konnten wir ihn nicht
finden.

3.2 Konvent

• Für Geschäftsführung und Vorsitz haben sich noch zwei Personen gefunden

• Das restliche Geld wird ausgegeben

• Vertreter:innen-Versammlung des Studentenwerks hat stattgefunden. Im Konventsprotokoll stehen Informa-
tionen dazu

4 Diskussion
4.1 Finanzanträge

• Antrag neuer Davy Jones -> USB Netzteil zzgl. Kabeln (bis zu 200 €). Es soll ein schnelleres Ladegerät für
Laptops und Handys gleichzeitig angeschafft werden. Zusätzlich sollen USB-c Kabel mitbestellt werden.

• Antrag für die Weihnachtsbeschenkung (bis zu 300 €). Plätzchen selbst backen ist Momentan zu riskant. Es
sollen stattdessen wieder Süßigkeiten bestellt werden. Dafür wird der Antrag von 150€ auf 300€ erhöht.

• Antrag für 2 USV Akkus + 1 4 TB SSD - AK Root (bis zu 1.800 €). Dieser Antrag soll in den Konventsantrag
integriert werden.

• Antrag für zweite Frittöse + Zubehör (bis zu 400 €). Eine der beiden Fritöse, die letztes Jahr bestellt wurden,
ist nicht aufgetaucht, deshalb sollen noch zwei 8-Liter Fritösen bestellt werden. Ein Trichter (Metall) und
weiteres Zubehör soll mitbestellt werden.

• Antrag für eine neue Sackkarre (bis zu 200 €). Die Sackkarre soll Vollgummireifen haben, damit die Reifen
nicht so schnell kaputt gehen.

• Antrag für Anschaffung eines neuen Werkzeugkastens (bis zu 200 €). Es besteht die Entscheidung zwischen
einem Komplett-Set oder einen selbst zusammengestelltem Kasten.
Vor- und Nachteile eines Komplett-Sets:

u – Man kann erkennen, wo welches Werkzeug aufgeräumt werden muss

– Ein Komplett-Set ist insgesamt billiger, als die Werkzeuge einzeln zu kaufen
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d – Es wird vielleicht nur zwei Prozent des Werkzeugs genutzt

– Eine Säge ist meist nicht enthalten

Ein GAFikon ist dafür ein Komplett-Set zu kaufen und mit dem restlichen Budget Ergänzendes Werkzeug,
das fehlt zu kaufen.

• Antrag für diverse Büromaterialien (bis zu 400 €). Es soll unter Anderem folgendes eingekauft werden:

– Papier

– Mehrfachsteckdosen

– Sofabezüge

– Schwämme

– Ordnerrückseitenaufkleber

– Toner für den Drucker “Lichtenstein”

– Weitere Büroutensilien

• Antrag für Wanduhren für Gumbel und Gumbelküche (bis zu 35 €). Zwei normale Uhren sollen angeschafft
werden, da bei wertvolleren Uhren die Gefahr besteht, dass sie geklaut werden.

• Antrag für ein CO2-Messgeräte (bis zu 150 €). Es soll ein Messgerät im GAF-Büro aufgestellt werden. Im
Gumbel wird momentan keins benötigt und es könnte geklaut werden, wenn das Gumbel wieder öffnet.
Ein GAFikon ist der Meinung, dass es ein teures Accessoire ist, das nicht unbedingt benötigt wird.
Das Meinungsbild fällt sehr ausgeglichen aus. Es wird ein Messgerät angeschafft.

• Antrag für Equipment für hybride Sitzungen (bis zu 250 €). Konferenzlautsprecher und Mikro sowie externer
Webcam. Es soll mindestens eine Webcam angeschafft werden. Die Lautsprecher und Mikros sollten mit Aux
Ein- und Ausgang ausgestattet sein, damit sie mit möglichst vielen verschiedenen Geräten kompatibel sind.

• Headset und Kabelkanäle (bis zu 150€

4.2 Transponderantrag

Das Türen-schließen über Sesam soll bald wieder funktionieren. Sesam wäre ein Alternative zum Transponder. Die
Entscheidung wird vorerst vertagt und in einer Sitzung besprochen, bei der das betreffende GAFikon anwesend
ist.

4.3 AK Koordinatorika Wahl

Für die Wahl wird ”strawpoll”benutzt. Es sind jeweils 16 Wahlberechtigte anwesend.

• AK Ophase
Es stellen sich Marian und Laura M. auf.

– Laura Moser 15 Stimmen

– Marian Lingsh 13 Stimmen

• AK GAF Services
Es stellen sich Rene und Jakob auf.

– Rene 16 Stimmen

– Jakob 16 Stimmen

• AK Root
Es stellen sich Marian und Aldo auf.
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– Aldo 15 Stimmen

– Marian 16 Stimmen

• AK Lehre und Studium
Es stellen sich Antoine und Matthias auf.

– Antoine 16 Stimmen

– Matthias 16 Stimmen

• AK Veranstaltungen
Es stellen sich Süeda und Laura G. auf.

– Süeda 16 Stimmen

– Laura 13 Stimmen

Alle Gewählten nehmen die Wahl an.

4.4 Weihnachtsfeier

Die Weihnachtsfeier wird voraussichtlich wieder über Discord stattfinden.
Ein GAFikon fragt ob die Weihnachtsfeier für alle Studierenden oder nur für GAFika organisiert werden soll.
Folgende Meinungen gab es dazu:

• Ein GAFikon ist der Meinung, dass man beides organisieren sollte, aber die Feiern trennen sollte, da häufig
auch AltGAFika zur Weihnachtsfeier kommen

• Ein anderes GAFikon schlägt vor die GAF-Weihnachtsfeier auf dem GAF-Discordserver und die andere Feier
über den Spieleabend-Server zu organisieren

• Ein Weiteres GAFikon ist dafür die beiden Feiern räumlich und zeitlich zu trennen.

5 Anträge
5.1 Antrag neuer Davy Jones -> USB Netzteil zzgl. Kabeln (bis zu 200 €)

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.2 Antrag für die Weihnachtsbeschenkung (bis zu 300 €)

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.3 Antrag für 2 USV Akkus + 1 4 TB SSD - AK Root (bis zu 1.800 €)

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.4 Antrag für zweite Frittöse + Zubehör (bis zu 400 €)

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.5 Antrag für eine neue Sackkarr (bis zu 200 €)

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.6 Antrag für Anschaffung eines neuen Werkzeugkastens (bis zu 200 €)

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.
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5.7 Antrag für diverse Büromaterialien (bis zu 200 €)

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.8 Antrag für Wanduhren für Gumbel und Gumbelküche (bis zu 35 €)

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.9 Antrag für zwei CO2-Messgeräte (bis zu 150 €)

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.10 Antrag für Equipment für hybride Sitzungen (bis zu 250 €)

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.11 Headset und Kabelkanäle (bis zu 150€)

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6 W.A.S.
6.1 Sonstige Anschaffungen

Ideen:

• Mikrowelle

• Lautsprecher

• Pannini-Grill

• Rasberry’s 5x

• und weiteres

6.2 Sogo-Kurs

Wird nach der Sitzung für Interessierte besprochen

7 Anstehende Termine
• 2021-11-24

Informatik Aktive Sitzung

• 2021-11-29
LK Informatik

• 2021-11-29 um 18 Uhr
Ophase Sitzung

• 2021-12-01 um 18 Uhr c.t.
AK-LuSt Sitzung

• 2021-12-02 bis 2021-12-03
Uni Kult Weihnachtsmarkt (HGB) ???

• 2021-12-02 um 20 Uhr
GAF Spieleabend

• 2021-12-06
nächste GAF-Sitzung
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• 2021-12-13 um 18 Uhr
Ophase Sitzung

• 2021-12-16 um 20 Uhr
GAF Spieleabend

• 2021-12-20 um 18 Uhr
übernächste GAF-Sitzung

• Ende der Pandemie
Deadline: Bis zum Ende der Pandemie in allen öffentlichen Bereichen im Mathebau Maske tragen (siehe 2)
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